
REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DEL 
DÍA 12 DE DICIEMBRE DE 2022 

 
Se abre la sesión de forma presencial en el salón de grados A de la EII en segunda 
convocatoria a las 10:15 con los siguientes asistentes: 
 
D. Alfonso J. García Cerezo, 
D. Jorge L. Martínez Rodríguez, 
D. J. Jesús Fernández Lozano, 
D. Cipriano Galindo Andrades, 
D. Anthony Mandow Andaluz, 
Dña. Ana M. Cruz Martín, 
D. Ricardo Vázquez Martín, 
D. F. Javier Fernández de Cañete Rodríguez, 
D. Francisco Ángel Moreno Dueñas, 
D. Francisco Pastor Martín, 
D. David Padial Allúe, 
D. Antonio J. Muñoz Ramírez, 
Dña. María del Carmen López Casado, 
D. José Villodres Reina, 
Dña. Isabel García Morales,  
D. Dahui Lin Yang, 
D. Jesús Morales Rodríguez, 
D. Antonio J. Reina Terol, 
Dña. Irene Rivas Blanco, 
D. José Luis Martín Morales, 
D. Manuel Sánchez Montero, 
D. Jesús M. Vicente del Rey, 
D. Juan A. García Fortes, 
D. Carlos J. Pérez del Pulgar Mancebo, 
D. Javier González Monroy, 
D. Pablo Javier Vera Ortega, 
Dña. María A. Martínez Sánchez, 
D. Manuel Toscano Moreno, 
D. Víctor F. Muñoz Martínez, 
D. Jesús Jiménez González*, 
D. Javier Serón Barba, 
D. Juan Alberto García Esteban˟, y 
D. Manuel de la Paz Moya. 
 
* Nuevo representante de alumnos en el Consejo de Dpto. 
˟ Personal Docente e Investigador Postdoctoral Margarita Salas, Universidad de 
Salamanca. 
 
 
1. Aprobación de actas anteriores 
Las actas de la reunión ordinaria del 17 de junio de 2022 y de la reunión extraordinaria 
del 22 de septiembre de 2022 se aprueban mediante el asentimiento de los presentes. 
 



2. Informe del Director 
• El Director informa que en noviembre se celebraron elecciones para elegir los 
alumnos representantes en el Consejo de Dpto. del curso 2022/23, pero solo se han 
podido renovar cuatro de los doce miembros con derecho a voto. 
 
• El Director indica que Dña. Isabel García estuvo de baja por apendicitis y que D. José 
Cárdenas continua de baja por enfermedad. La docencia de la primera la cubrió D. 
Víctor F. Muñoz, mientras que la del segundo la están impartiendo Dña. Irene Rivas, D. 
David Padial y Dña. Eva M. Góngora hasta final de cuarimestre. Además, comenta que 
es probable que D. José Cárdenas se jubile antes del próximo curso. También informa 
que el pasado 5 de julio se reunió la COA del Dpto. para tratar las discrepancias sobre la 
evaluación de alumnos en la asignatura Automática del GITI. 
 
•  El Director informa que D. Francisco Pastor se incorporó como nuevo técnico de 
laboratorio del Dpto. en septiembre y que Dña. M. Carmen López pasará a ocupar plaza 
fija de técnico en enero. 
 
•  El Director señala que ya han salido las listas provisionales para la bolsa de PSI del 
Dpto. y para las dos plazas de Ayudante Doctor, habiéndose admitido 12 y 5 candidatos, 
respectivamente para las mismas. También se ha convocado la plaza de Profesor Titular 
del Dpto. 067TUN22. 
 
•  Respecto de asuntos económicos, el Dpto. ha adquirido un equipo docente para Dña. 
María A. Martínez y ha gestionado los siguientes costes indirectos: 2281.02€ de D. 
Alfonso J. García, 3.081.87 € de D. Carlos J. Pérez, 691€ de D. Jesús M. Gómez  y 
252.54€ de D. Jesús Morales. A este respecto, los investigadores principales con costes 
indirectos por encima de 6.000€ van a solicitar proyectos específicos para desligar su 
gestión de la del Dpto. 
 
•  Por último, el Director da la enhorabuena a D. A. Javier González por aparecer en la 
lista de 2021 del 2% de investigadores más citados en el área de ingeniería.  Asimismo, 
informa que ha mandado, a petición de la ETSI. Informática, el apoyo del Dpto. para 
que D. Bernardo Quintero sea nombrado doctor Honoris Causa por sus contribuciones 
en ciberseguridad. 
 
3. Prevención de riesgos laborales 
Se han recibido los informes de la inspección de riesgos laborales que se elaboraron en 
2019 y 2020 para el Dpto. en la ETSI. Informática y en la EII, respectivamente. La 
mayoría de las acciones preventivas ya se han tomado en los laboratorios y talleres, pero 
hay otras, como el acceso a zonas con vehículos que no está claro cómo abordarlas. 
 
El Director propone que se creen dos comisiones, una para Informática y otra para 
Industriales, en la que los técnicos de laboratorio sean miembros natos, que se 
encarguen de velar por el cumplimiento de la normativa sobre prevención de riesgos 
laborales, aunque la responsabilidad individual de cada usuario siga siendo 
imprescindible. Especialmente, hay que evitar cables por el suelo, la adecuada sujeción 
de estanterías o armarios, la retirada de material inflamable como cajas o palets vacíos y 
el uso responsable de máquinas herramientas. 
 
 



Además, el Director comenta que se ha interesado por cajas estancas para el 
almacenamiento seguro de baterías de ion de litio, puesto que las mismas ya han estado 
involucradas en dos incendios importantes en laboratorio del Dpto. 
 
4. Ruegos y preguntas 
D. Antonio Muñoz solicita la comunicación formal por la que se informó al Dpto. 
acerca de la gestión de los costes indirectos de proyectos de investigación que se 
trataron en el pasado Consejo de Dpto. El Director le informa que solo ha recibido 
correos electrónicos de Gerencia al respecto. 
D. Javier Serón pide instalar una ventana que se pueda abrir en su despacho 1.505 de la 
EII. Además, D. Antonio Muñoz solicita que se instalen interruptores manuales para 
encender o apagar las luces de los laboratorios de la EII, puesto que, en la actualidad, 
hay que acceder forzosamente al cuadro eléctrico debido a la avería del sistema 
inmótico. El Director se lo requerirá a la EII en ambos casos. 
D. Jesús M. Vicente se interesa por la fecha de la comida de Navidad del Dpto. El 
Director le confirma que será el próximo 21 de diciembre en la cafetería de la EII, pero 
que está a la espera de enviar los menús disponibles. 
 
La sesión se cierra a las 11:05. 
 
En Málaga, a 12 de diciembre de 2022. 
 
EL SECRETARIO DE DPTO.                          VISTO BUENO DIRECTOR DE DPTO. 
 
 
 
 
 
 
D. Jorge L. Martínez Rodríguez.               D. Alfonso J. García Cerezo. 


